

Pagelaran Musikalisasi Puisi: Mengangkat Kebudayaan Jawa lewat "Asmaradana"

Oleh: Faishal Raihan ----- Editor: Candranita Purbani ----- 08 Nov 2024 - 20:45



Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Muhammadiyah Purwokerto (UMP) Umi Rosiatul menjadi salah satu penampil dalam pagelaran musikalisasi puisi bertajuk "Malam Menggarap Puisi dengan Musik" di kompleks UMP, Rabu (6/11/2024) malam. (Foto: Sandy/RRI).

KBRN, Banyumas: Pagelaran musikalisasi puisi bertajuk "Malam Menggarap Puisi dengan Musik" sukses menghibur para penonton yang hadir. Pentas seni sastra ini diselenggarakan oleh DKKB – HMPS Bahasa dan Sastra Indonesia FKIP Universitas Muhammadiyah Purwokerto (UMP) di Auditorium UMP.

Acara yang dilaksanakan pada Rabu (6/11/2024) malam tersebut, banyak menghadirkan penampil, salah satunya Umi Rosiatul. Mahasiswa dari program studi pendidikan bahasa dan sastra Indonesia itu menampilkan dan membawakan seni musikalisasi puisi dengan judul "Asmaradana".

"Puisi ini saya bacakan karena terinspirasi dari pak Gunawan Muhammad. Beliau adalah salah satu penyair, yang mana sejauh ini telah memberikan inspirasi kepada saya selama proses menulis puisi. Jadi puisi 'Asmaradana' ini mengeksplor kisah tentang anjasmara. Puisi ini juga menceritakan tentang banyak hal yang harus diperjuangkan dalam hidup," kata Umi Rosiatul.

Adapun tantangan yang diungkapkan oleh Umi dalam pembacaan puisi ini, yaitu penghayatan terhadap tema yang dibacakan. Ia menekankan pentingnya pembelajaran

yang lebih panjang dan intensif agar penampilan terlihat lebih lepas dan natural saat berada di atas panggung.

“Persiapannya sendiri terbilang cukup singkat, hanya dua hari waktu latihan. Saya pribadi menyukai budaya jawa dan puisi ini juga mengangkat kebudayaan jawa jadi sedikit lebih mudah untuk mengeksplor lebih jauh tentang tema dari puisi itu,” ucap Umi.

Dengan adanya acara kesenian sastra seperti ini, Umi berharap membuat banyak para mahasiswa serta pecinta sastra dan budaya bisa terus melestarikan seni kesusastraan dan juga kebudayaan-kebudayaan yang ada di sekitarnya. (FR/Sandy).